
                                                                                                 
                          

COMUNICATO SINDACALE

Si è svolto ieri  un cordiale incontro tra il  nuovo Segretario Generale della
PCM, Cons. R.Chieppa e le OO.SS.

E’ stato un incontro di  pura cortesia istituzionale,  molto apprezzato per  la
netta discontinuità di quanto avvenuto con le gestioni precedenti.

Le  Organizzazioni  sindacali  hanno  rappresentato  i  punti  critici  che
attanagliano questa Amministrazione. 

La  CGIL  ha  posto  l’accento  su  tre  problematiche  fondamentali  per  il
personale: 

- La necessità, non più rinviabile, dell’apertura del tavolo di confronto per
il nuovo CCNL, visto che siamo l’unico Comparto che non ha avuto il
rinnovo;

- Spendibilità dei buoni pasto, sui quali è arrivato l’impegno del S.G. che
a breve saranno sostituiti;

- Capitolo Dirigenza, abbiamo chiesto di valorizzare in modo importante
le professionalità interne con una sensibile riduzione del ricorso  all’art.
19 comma 6;

Inoltre, e’ stata segnalata dalle OO.SS. anche la necessità di affrontare la
problematica relativa al personale comandato, per il quale andrebbe studiato
un piano di immissione in ruolo.
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